

Quelle: input-aktuell.de

Datum: 07.01.2025

Seite: <https://www.input-aktuell.de/>

Ein EIFEL Energiepartner stellt sich vor: LWE Landwerke Eifel Vertriebs-GmbH - Grüner Strom aus der Eifel

07.01.2025



Archiv INPUT-Medien: Betriebssitz des Energieunternehmens Landwerke Eifel im Haus der KNE in Niederprüm

Landstrom Eifel wird in der Region produziert und an hiesige Haushalte sowie Gewerbetreibende verkauft. Ökologisch produziert, auf kurzen Wegen geliefert – mit Wertschöpfungsketten, von denen die gesamte Region profitiert.

Die Landwerke Eifel treiben mit ihrer Vertriebs-GmbH die Energiewende voran und leisten ihren Beitrag, die Eifel in der Energieversorgung unabhängig zu machen. Das Energieunternehmen mit Sitz in Prüm versorgt seine Kunden mit dem Qualitätsmarke EIFEL-zertifizierten Landstrom EIFEL.

Produziert wird der Landstrom ausschließlich in heimischen Sonnen- und Windkraftanlagen. Der Bilanzkreis des Energieversorgers überwacht permanent, wie viel Strom in diesen Anlagen produziert und wie viel vor Ort von Verbrauchern und Firmen benötigt wird. „Unser Ziel ist es, diese Mengen weitestgehend im Bilanzkreis auszugleichen, sodass wir auf kurzem Leitungsweg ohne Netzverluste unsere Kunden bedienen können“, so Helfried Welsch, Vorstandssprecher der LWE Landwerke Eifel AöR. Die Landwerke verstehen sich als Innovationstreiber im Bereich erneuerbarer Energien, die in Zukunft auch die Speicherung vor Ort im Blick haben und damit einen regionalen Energieabgleich in der Eifel voran treiben wollen. Für die Landwerke-Kunden gilt schon heute: „100 % des bezogenen Landstrom EIFEL wird in der Region produziert. Dies weisen wir regelmäßig und transparent unserem Markengeber nach“, so Welsch. Neben dem ökologischen Nutzen hat der Landstrom Eifel auch eine ökonomische Bedeutung. Ob Aufträge ans regionale Handwerk zum Aufbau der Anlagen, die Finanzierung über regionale Banken, die Zahlungen von Pacht und Steuern oder die Bürgerbeteiligung über Energiegenossenschaften: Sehr viel Wirtschaftskraft bleibt in der Region, sodass Unternehmen, Landwirte, Bürger, Banken und Kommunen gleichsam profitieren können. Selbst der Vertrieb ist regional organisiert. Wer einen Stromtarif abschließen will, kann dies online, telefonisch über das Servicecenter, persönlich am Standort in Niederprüm oder bequem über den Verkaufsberater zu Hause tun.

Die Nachfrage wächst stetig – auch bei den gewerblichen und industriellen Abnehmern. Mit ansteigendem CO₂-Preis und der angestrebten Klimaneutralität wollen die Unternehmen ihren Energiebedarf zunehmend aus heimischer regenerativer Produktion decken. Für Großabnehmer konzipieren die Landwerke individuelle Lieferverträge, die beispielsweise auch vorsehen, Strom direkt aus einer benachbarten Wind- oder PV-Anlage zu beziehen. Im Rahmen solcher Partnerschaften bieten die Landwerke Eifel den Betrieben auch an, dass deren Mitarbeiter Landstrom-Eifel-Tarife zu vergünstigten Konditionen abschließen können. Ein weiterer ökonomischer Benefit, der für die Menschen vor Ort direkt spürbar ist.

„Unser Landstrom EIFEL kommt zu 100% aus regionalen regenerativen Anlagen. Der Ökostrom stärkt die regionale Wertschöpfung und ist unser Beitrag, die Eifel energieunabhängig zu machen“, sagt Helfried Welsch - Vorstandssprecher der LWE Landwerke Eifel AöR

Von Seiten der Regionalmarke EIFEL heißt es: „Die Landwerke EIFEL und die gleichnamige Vertriebs-GmbH sind für die Regionalmarke EIFEL extrem wichtige Partner im Bereich der EIFEL Energie. Hier geht es um Innovationen, Zukunft, Energie- und Klimawende, Versorgungssicherheit und vieles mehr. Dezentral und regional – das passt!“

Presse Regionalmarke EIFEL

<https://www.landwerke-eifel.de/>